

Sehr verehrte, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

am Sonntag, den 09. Juni 2024, wählen Sie im Rahmen der Kommunalwahlen auch den Kreistag des Landkreises Reutlingen. Der Kreistag ist ein kommunalpolitisches Gremium, welches viele wegweisende Entscheidungen bezüglich der medizinischen, sozialen sowie bildungs- und verkehrsinfrastrukturellen Grundversorgung der Landkreisbevölkerung trifft. Damit verbunden sind die finanziellen Ausgaben, welche primär von uns, den Mitbürgerinnen und Mitbürgern der Städte und Gemeinden des Landkreises Reutlingen getragen und erwirtschaftet werden.



Hierdurch leisten wir alle gemeinsam einen maßgebenden Beitrag für ein gesellschaftlich gelingendes und förderliches Miteinander in unserem Landkreis. Beispielhaft genannt werden können Projektthemen wie der Verbleib der Kreisklinik in der Trägerschaft des Landkreises für die Sicherstellung einer medizinisch hochwertigen Gesundheitsversorgung, die Regionalstadtbahn als zukunftsweisende Einrichtung des ÖPNV und Klimaschutzes oder die Familien-, Jugend- und Inklusionshilfe als Fundament für eine stabil funktionierende Gemeinschaft und eine vielfältige und freie Gesellschaft.

Seit 15 Jahren setze ich mich im Kreistag Reutlingen, hier vor allem auch als Mitglied der Ausschüsse Jugendhilfe, Soziales/Schule und Technik/Umwelt, sowie im Regionalverband Neckar-Alb für unseren Landkreis und im Besonderen für unsere Gemeinde Walddorfhäslach sowie unsere weiteren im Wahlkreis 4 befindlichen Gemeinden nachhaltig ein. Dies gilt beispielsweise für die an unserer Gustav-Werner-Schule eingerichtete Schulsozialarbeit und unsere örtliche U3-Betreuung mit dem Tagesmütterverein, für die stetige Sanierung unserer örtlichen Kreisstraßen, für bessere Verkehrsführungen (bspw. Kreuzungsbereich Gewerbegebiet Bullenbank/Metric/Gniebel) und den Ausbau des Radwegenetzes, für den Erhalt unserer Stuttgarter Schnellbuslinie eXpresso X3 und die Landkreismitfinanzierung unserer ÖPNV-Verbindungen nach Reutlingen und Tübingen, sowie für eine Regionalplanung, die unserer Gemeinde Walddorfhäslach auch in Zukunft Entwicklungsspielräume belässt.

In den zurückliegenden Tagen habe ich unser Wahlprospekt der Freien Wählervereinigung des Landkreises in unserer Gemeinde ausgetragen und danke Ihnen, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, für die guten Gespräche und schönen Begegnungen. Weitere Informationen finden Sie auch auf meiner privaten Homepage unter www.silke-hoeflinger.de.

Ich würde mich sehr freuen für Sie, liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, die ehrenamtliche Arbeit als Kreisrätin fortsetzen zu dürfen und danke Ihnen sehr herzlich für Ihr Vertrauen, Ihre Unterstützung und Ihre Stimmen bei der Kreistagswahl am 09. Juni 2024. Ich freue mich auf unser Wiedersehen und verbleibe mit herzlichen Grüßen

Ihre Silke Höflinger, Bürgermeisterin

Privatanzeige